

LOCAL | Festejos

Las adversas condiciones meteorológicas provocan el aplazamiento de la Cabalgata de Reyes

Partirá mañana miércoles, a las 11:00 horas desde el Recinto Ferial, reduciéndose el recorrido tradicional

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 5 de enero de 2016 - 17:41



Según ha hecho público el Consistorio prieguense a través de distintos medios, la Cabalgata de Reyes, cuya salida estaba prevista para las 18:30 horas de hoy martes, ha sido aplazadas debido a las adversas previsiones meteorológicas que se anuncian durante el desarrollo de la misma.

Así, a las 16:30 horas se hacía oficial el aplazamiento, indicándose que la Cabalgata dará comienzo a las 11:00 horas de mañana miércoles, 6 de enero, produciéndose una reducción en lo que al recorrido tradicional se refiere, no transitando por las barriadas de Las Caracolas y La Inmaculada. En concreto, la comitiva

que acompañará a Sus Majestades de Oriente partirá desde el Recinto Ferial, cubriendo el itinerario de Avda. España, San Marcos, Obispo Pérez Muñoz, Cervantes, Málaga, Río y Plaza de la Constitución, desde donde Sus Majestades accederán al balcón del Palacio Consistorial, desde donde dirigirán su clásico discurso a los niños y niñas de Priego.